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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Заканчивается регистрация на участие в ЕГЭ в 2016 году 
Управление образования Администрации муниципального района напоминает, что 1 

февраля текущего года завершается срок подачи заявлений на участие в государственной 
итоговой аттестации по образовательным программам среднего общего образования (ГИА-
11) 2016 года.  

Как пояснила главный специалист отдела общего образования Марина Ольбик, 
выпускники текущего года общеобразовательных учреждений подают заявления с перечнем 
предметов, по которым они будут сдавать ЕГЭ, в общеобразовательные учреждения, где они 
обучаются.  

Выпускники прошлых лет, проживающие в городе Дудинке, подают заявления в 
Управление образования по адресу: ул. Советская, д. 16, 3 этаж, кабинет 311.  

Выпускники прошлых лет, проживающие в селе Хатанга, подают заявления в Отдел 
образовательных учреждений с.п. Хатанга по адресу: ул. Советская, д. 27.  

Выпускники прошлых лет, проживающие в поселках муниципального района, подают 
заявления в общеобразовательные учреждения, находящиеся на территории поселков.  

 «Таймыр» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
В порту Дудинки увеличился объем перевалки сухих грузов 
 В 2015 году грузооборот портов Арктического бассейна Российской Федерации 
составил 35,36 млн т. Это больше показателей 2014 года на 1%, передает телеканал «Арктик-
ТВ». 
 Рост перевалки сухих грузов в порту Дудинки составил 11,8%, в порту Архангельск — 
10,6%. Грузооборот порта Дудинки составил 1,7 млн т, Кандалакши — 0,83 млн т, 
Архангельска — 3,76 млн т, Павека — 0,27 млн т. Остальные порты Арктического бассейна 
перевалили 0,7 млн т за прошлый год. 

Русская Планета 
 
Такой грипп нам не нужен! 
 Администрация города информирует жителей Дудинки о необходимости принятия мер, 
направленных на профилактику гриппа. В России стремительно растет заболеваемость 
гриппом и ОРВИ. По данным Роспотребнадзора, в 30 регионах уже превышен 
эпидемиологический порог. Особенность этого года заключается в большом количестве 
заболевших вирусом гриппа типа Н1N1, его еще называют "свиной грипп". 
 Симптомы свиного гриппа следующие: насморк, кашель, высокая температура (вплоть 
до 39-40 градусов), боль в горле, мышечные боли, отсутствие аппетита, сонливость, 
слезотечение, светобоязнь, боль в груди и общая усталость организма.  
 Лечение свиного гриппа заключается в приеме тех же лекарственных препаратов, что 
прописываются и при стандартных ОРЗ. Но если при ОРЗ температура тела больного 
повышается медленно, то при гриппе она растет быстро и держится на протяжении четырех и 
более дней. Заниматься самолечением при гриппе опасно, поскольку высок риск 
стремительного развития тяжелых осложнений. 
 Профилактика гриппа в первую очередь должна заключаться в том, чтобы не дать 
вирусу гриппа попасть в организм. Для этого, приходя домой с улицы, следует обязательно 
вымыть руки с мылом, причём рекомендуется мыть руки до локтей. Очень полезным для 
профилактики гриппа будет промывание носа. Промывания можно осуществлять тёплой 
соленой водой, либо специальным спреем. Чтобы избежать заражения свиным гриппом, 
необходимо ограничить посещения людных мест, а также отказаться от контакта с 
заболевшими людьми. Если этого нельзя исключить, то нужно пользоваться обычными 
медицинскими повязками и масками 
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В марте начнется фестиваль любительских театральных коллективов 
«Дудинка театральная» 
 Начался сбор заявок на участие в фестивале любительских театральных коллективов 
«Дудинка театральная». Он будет проходить в Дудинке в марте-мае, передает пресс-служба 
городской администрации. 
 На первом этапе 14-19 марта пройдет фестиваль игры и игрушки «Олюко». Его 
участники представят мини-спектакли и работы, выполненные в различных техниках 
декоративно-прикладного и изобразительного искусства. В рамках второго этапа пройдет 
смотр самодеятельных театральных коллективов Таймырского Долгано-Ненецкого 
муниципального района и Норильского промышленного района. 
 В апреле-мае на третьем этапе будут показаны гастрольные спектакли. Их представят 
любительские и профессиональные коллективы театров НПР, Красноярского края и театров 
Москвы. 

Русская Планета 
 
Дудинские боксеры завоевали золото первенства Красноярского края 

Завершилось открытое первенство Красноярского края по боксу среди юношей 2002-
2003 годов рождения, проходившее в городе Красноярске, в котором принимали участие 
дудинские спортсмены. 

Победителями первенства в своих весовых категориях и обладателями золотых 
медалей стали спортсмены Центра силовых видов спорта муниципального автономного 
учреждения «Дудинский спортивный комплекс» Егор Головань (41,5 кг) и Максим Шалыгин (76 
кг), представлявшие Дудинку на соревнованиях среди сотни других участников со всего 
Красноярского края. 

Воспитанники тренеров Игоря Насонова и Алексея Яна показали отличные результаты 
на ринге. Егор Головань награжден специальным призом  «За волю к победе». 
 
В Дудинке начались соревнования по баскетболу 

В Дудинке 26 января начался ХVIII городской турнир по баскетболу памяти тренера 
Бориса Михайловича Шведова. Он проводится в Доме физкультуры Дудинского спортивного 
комплекса, передает пресс-служба городской администрации. 

В соревнованиях участвуют сборные девушек и юношей образовательных учреждений в 
рамках муниципального проекта «Школьная спортивная лига». Турнир организовал комитет 
культуры, молодежной политики и спорта городской администрации. Итоги соревнований 
подведут во второй половине февраля 2016 года. 

Русская Планета 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

13 норильских водителей привлечены к административной ответственности по итогам 
рейда "Пешеходный переход" 

Сотрудники норильской Госавтоинспекции подвели итоги оперативно-профилактического 
мероприятия "Пешеходный переход", сообщает пресс-служба городского Отдела МВД 
России. 

С пятницы норильские полицейские проводили ряд профилактических мероприятий, 
направленных на предупреждение ДТП с участием пешеходов. В ходе проведения рейдовых 
мероприятий за нарушение правил проезда пешеходных переходов привлечены 13 
водителей. 

При патрулировании улиц и дорог города дорожные полицейские уделяли особое 
внимание местам массового пребывания граждан, а так же местам расположения 
пешеходных переходов. 

С начала этого года на дорогах Норильска зарегистрировано пять ДТП, в которых 
пострадали пять человек, двое из них – несовершеннолетние пешеходы. 
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Всего за время рейдов выявлено 251 нарушение правил дорожного движения, в том 
числе: 39 водителей привлечено к ответственности за нарушение правил пользования 
ремнями безопасности, 37 – за превышение установленной скорости, 8 – за управление без 
прав. Дорожные полицейские составили 5 административных материалов за нарушение 
правил перевозки детей в автомобилях. В ходе проведения оперативно-профилактических 
мероприятий в состоянии опьянения задержано 3 водителей. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Представители "Норильского никеля" приняли участие в XXXXVI Всемирном 
экономическом форуме 

В швейцарском Давосе проходит XXXXVI Всемирный экономический форум. В работе 
форума принимает участие первый вице-президент ГМК "Норильский никель" Павел Федоров.  

В интервью агентству Bloomberg он отметил, что сложная экономическая ситуация 
затронет и производителей никеля, которым нужно привыкнуть к "новым реалиям" цен и 
принимать жесткие решения по закрытию неприбыльного производства. 

"Мы считаем, что сегодняшняя цена на никель является холодным, если не сказать 
ледяным, душем для принятия таких решений. Мы должны увидеть снижение производства 
на 20-30% с текущего уровня, чтобы почувствовать положительный эффект на рынке", – 
цитирует первого вице-президента "Норникеля" агентство. 

По словам Павла Федорова, "Норникель" настроен на продолжительное сохранение 
сложной ценовой конъюнктуры рынка. "Мы консервативно настроены на сохранение 
достаточно сложной ценовой конъюнктуры. Я считаю, что это вопрос ближайших пару лет для 
того, чтобы мы увидели признаки изменения конъюнктуры. Мы работаем в ожидании плохих 
новостей и при планировании не ожидаем чудес на товарных рынках", – отметил Федоров.  

 Но в то же время одна из крупнейших горно-металлургических компаний мира не 
намерена сворачивать свои инвестиционные проекты. Как заявил Федоров, "Норникель" 
может заморозить решения по новым долгосрочным проектам, но запуск проекта 
Быстринского ГОКа реализуется по плану, так же как модернизация обогатительных 
мощностей и проект по закрытию Никелевого завода в Норильске. 

 "Текущая стратегия компании существенных изменений не претерпит", – сказал 
Федоров. 

 Для реализации принятой стратегии развития компания в сложившихся непростых 
экономических условиях "Норильский никель" намерен привлекать заемные средства. Как 
подчеркнул Павел Федоров в беседе с корреспондентом РИА Новости: "Мы будем 
продолжать работать (над новыми заимствованиями - ред.), будут сделки в этом году, от них 
не уйти, они важны для того, чтобы дать нам среднесрочную ликвидность и еще больший 
запас прочности. Волатильность на рынках высокая, поэтому те компании, у которых 
сбалансированный кредитный портфель, получают преимущество". 

 Федоров напомнил, что за прошедший год компания сделала большой объем 
заимствований – 11 сделок на рынке долгового капитала. 

 "Сделки ориентированы на поддержание и увеличение подушки ликвидности и 
финансовой прочности, которая у нас есть; сегодня она кратно превышает те краткосрочные 
обязательства, которые у нас есть в части долга. Мы будем продолжать работать над тем, 
чтобы удлинять наш кредитный портфель, снижать его стоимость", – пояснил он. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Специалисты красноярского УФНС рассказали о новых правилах уплаты налогов 
В новом году в Красноярском крае введены значительные изменения для 

налогоплательщиков. Во вторник, 26 января, в пресс-центре Sibnovosti.ru представители 
регионального отделения ФНС рассказали об изменениях в Налоговом кодексе. 
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Прежде всего, изменился срок уплаты имущественных налогов. Граждане должны 
уплатить налог на имущество, земельный и транспортный налоги за 2015 год не позднее 1 
декабря 2016 года. В прошлом году он был 1 октября. 

Скорректирован порядок предоставления льгот по налогу на имущество физических лиц. 
Льгота предоставляется только в отношении объектов налогообложения, не используемых в 
предпринимательской деятельности. 

«Независимо от количества оснований льгота предоставляется в отношении одного 
объекта каждого вида по выбору налогоплательщика. Налогоплательщик, имеющий право на 
льготу, являющийся собственником нескольких объектов налогообложения одного вида 
(например, двух квартир), представляет заявление в налоговый орган до 1 ноября, в котором 
указывается объект, в отношении которого будет применяться льгота. При отсутствии такого 
заявления освобождение предоставляется в отношении объекта с максимальной суммой 
налога к уплате. Документы, подтверждающие право на льготу по своему выбору и заявление 
на предоставление льготы, налогоплательщик вправе подать в налоговую инспекцию», — 
рассказала заместитель руководителя управления Федеральной налоговой службы по 
Красноярскому краю Ольга Бучацкая. 

Изменился также порядок декларирования объектов недвижимости. 
Если гражданин не получал налоговое уведомление и не платил налоги за 

недвижимость, то он обязан самостоятельно сообщить о своем имуществе в налоговые 
органы. Сделать это можно на сайте nalog.ru, зарегистрировавшись в «Личном кабинете для 
физических лиц». 
        Доход от продажи квартиры не облагается НДФЛ, если квартира находилась в 
собственности более трех лет. С 1 января 2016 года этот срок сохранен лишь для 
собственников, получивших квартиры по наследству, по договору дарения от близких 
родственников и членов семьи, или по договору ренты. Во всех остальных случаях продать 
квартиру без уплаты налога можно будет через 5 лет после приобретения права 
собственности. 

Для случая, когда доход от продажи недвижимости меньше 70% кадастровой стоимости 
объекта, определенной по состоянию на 1 января года, в котором зарегистрирован переход 
права собственности, то в такой ситуации доходом, облагаемым НДФЛ, признается 70 
процентов кадастровой стоимости объекта недвижимости на указанную дату. Новшества 
касаются жилья, приобретенного после 1 января 2016 года. 

С 280 до 350 тысяч рублей в год увеличен предельный размер дохода, который дает 
право на стандартный налоговый вычет. Причем сам этот вычет некоторым категориям 
граждан тоже увеличен: родителям и усыновителям детей-инвалидов до достижения ими 
возраста 18 лет — с 3 тысяч до 12 тысяч рублей ежемесячно, а для опекунов и попечителей 
— с 3 до 6 тысяч ежемесячно. Если ребёнок-инвалид учится, вычет дается до 24 лет, на 
время учёбы. 

Ускорилось получение социального вычета по НДФЛ на оплату медицинских услуг и на 
обучение. С этого года, при наличии уведомления из налоговой инспекции, вычет можно 
будет получить, подав заявление работодателю — декларация в этом случае не потребуется. 
Раньше такие вычеты предоставлялись по окончании налогового периода и после 
представления декларации о доходах в налоговые органы. 

Уменьшился срок регистрации бизнеса. На сегодняшний день срок государственной 
регистрации при создании юридического лица и физического лица в качестве 
индивидуального предпринимателя осуществляется в срок не более чем три рабочих дня. 

В отношении вновь созданных малых предприятий вступили в силу «налоговые 
каникулы». Льготы получили вновь образованные предприниматели, работающие в сфере 
бытовых услуг населения. Кроме того, с 47 до 63 увеличено количество видов 
предпринимательской деятельности, в отношении которых применяется патентная система 
налогообложения. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
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Красноярский край вошел в четверку лидеров по уровню открытости бюджета  
 Красноярский край занял четвертое место в рейтинге субъектов РФ по уровню 

открытости бюджетных данных за 2015 год. Об этом сообщили в Министерстве финансов 
края. В лидерах также Краснодарский край, Оренбургская и Омская область. 

Результаты рейтинга позволяют оценить уровень прозрачности бюджетов различных 
субъектов РФ, а именно -  какая информация и в каком объеме предоставляется для граждан 
на разных этапах бюджетного процесса, насколько она актуальна и доступна, а также 
насколько активно жители регионов участвуют в обсуждении бюджетных вопросов. 

Отметим, новацией рейтинга 2015 года стало формирование «библиотеки лучшей 
практики». В ней размещаются удачные способы раскрытия регионами информации, а также 
реализованные инновационные механизмы, направленные на обеспечение открытости 
бюджетных данных. 
      «Общество предъявляет всё более высокие требования к раскрытию информации о 
бюджете, и мы стараемся этим требованиям соответствовать. На сайте министерства 
создана рубрика "Открытый бюджет", в которой мы оперативно размещаем бюджетные 
данные в максимально доступном формате, взаимодействуем с жителями края через формы 
обратной связи – словом, делаем всё для того, чтобы любой гражданин мог быстро получить 
ответ на интересующий его вопрос по бюджету и бюджетной политике», — отметил министр 
финансов края Владимир Бахарь. 

Так, Красноярский край стал лидером по количеству примеров, отобранных в качестве 
лучших практик. В их числе — пример интерфейса страницы «Годовой отчет об исполнении 
бюджета», а также образец публикации информации об основных этапах бюджетного 
процесса. В качестве инновационного приведен механизм стимулирования органов местного 
самоуправления за содействие повышению уровня открытости бюджетных данных в городах 
и районах края. 

ИА Пресс-Лайн 
 

В Красноярске ждут Дмитрия Медведева и федеральных министров 
В Красноярск для участия в КЭФе приедет около 6 тысяч участников, сообщил сегодня в 

беседе с журналистами заместитель председателя правительства Красноярского края, 
ответственный секретарь Красноярского экономического форума Виктор Зубарев. 

Напомним, экономический форум пройдет в краевом центре с 18 по 20 февраля. Первый 
день форума станет молодежным и затронет вопросы гражданского общества, а также 
развитие социального предпринимательства и некоммерческих организаций. В основные дни 
КЭФа эксперты обсудят вопросы стратегии развития России до 2030 года, проведут дискуссии 
о развитии сибирских регионов, в частности Красноярского края. Всего в рамках 
красноярского форума пройдет около 58 мероприятий. 

Среди ожидаемых гостей министры и заместители министров федеральных ведомств, 
вице-премьеры, руководители крупнейших компаний России, а также зарубежные эксперты. 
Кроме того, Виктор Зубарев отметил, что ожидается приезд и председателя правительства 
страны, однако пока подтверждение о его приезде не было получено. 

«Мы ожидаем Дмитрия Медведева, но хочу сказать, что повестка председателя 
правительства формируется в зависимости от обстоятельств. Но мы, конечно, ожидаем. Но, 
конечно же, будут министры — часть из них уже подтвердили свое участие. Это министр 
энергетики Александр Новак, Николай Никифоров... Мы ожидаем 7-8 министров точно, 
замминистры будут от всех министерств», — отметил Виктор Зубарев. 

Член Оргкомитета красноярского форума Сергей Беляков отметил, что от нескольких 
приглашенных министров еще ожидается подтверждение: «По остальным мы сейчас ведем 
работу. Часть министров у нас пока стоят как неподтвержденные либо с большой степенью 
вероятности подтвержденные — в зависимости от их графика. То же самое касается и вице-
премьеров. Позже программа, конечно же, будет уже с фамилиями». 

Кроме российских экспертов и участников, в Красноярске ожидают приезда и зарубежных 
коллег из стран Евразийского союза и СНГ, а также Мексики, Израиля, Швеции, Латвии, 
Китая, Японии, Германии и Италии. 
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Добавим, по оценкам организаторов, в текущем году количество заявок на участие в 
Красноярском экономическом форуме превысило показатели прошлого года. 

Newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

В России есть условия для исправления ситуации в экономике в лучшую сторону - 
Путин     

Президент РФ Владимир Путин на встрече с главой Минэкономразвития РФ Алексеем 
Улюкаевым заявил, что в России есть условия для того, чтобы уже в текущем году началось 
исправление ситуации в экономике в лучшую сторону.  

"Сочетание с дефицитом бюджета, который был меньше, чем ожидали, наличие хороших 
резервов, низкий уровень долга - все это создает благоприятные условия для того, чтобы 
рассчитывать на исправление ситуации в текущем году", - сказал В.Путин.  

Министр экономического развития, в свою очередь, отметил, что резервы Банка России 
остались на высоком уровне.  

"Все это создало обстановку макроэкономической стабильности, которую правильно 
оценивают все участники рынка", - сказал А.Улюкаев.  

По его словам, самая глубокая часть кризиса была пройдена к концу второго квартала 
прошлого года, после чего наметилось движение в позитивную сторону. 

FINMARKET.RU 
 

Путин призвал бороться с коррупцией изъятием имущества 
 Президент России Владимир Путин высказался за более активное использование 

механизма изъятия незаконно нажитого имущества, а также борьбу с дачей взяток 
российским чиновникам за пределами России. 

«Нужно совершенствовать такой антикоррупционный механизм, как изъятие и 
обращение в доход государства имущества, которое приобретено на незаконные или 
сомнительные деньги, в том числе с учетом международно-правовых норм», – сказал Путин 
на заседании президентского Совета по противодействию коррупции, его цитирует 
Интерфакс. 

«Следует возвращать активы, нелегально или незаконно выведенные в другие 
юрисдикции», – сказал он. 

Президент отметил также важность вопроса компенсации ущерба, нанесенного 
коррупционерами. «По статистике из 15,5 миллиарда рублей, подлежащих взысканию по 
делам о коррупции, в прошлом году удалось вернуть только 588 миллионов рублей. 
Согласитесь, это достаточно скромная сумма», – сказал президент. 

По его словам, необходимо «пресекать попытки дачи взяток от имени коммерческих 
структур российским и иностранным чиновникам, которые предпринимаются на территории 
иностранных государств». 

Путин отметил, что соответствующие поправки уже внесены на рассмотрение Госдумы. 
Президент отметил, что антикоррупционное законодательство России отвечает мировым 
стандартам и с его помощью в прошлом году за коррупционные преступления осуждено 
более 8800 чиновников. «Принято немало антикоррупционных мер, внедрены механизмы, 
которые помогают выявить коррупционные схемы на любом уровне», – сказал президент. 

По его словам, только за девять месяцев 2015 года по уголовным делам о коррупции 
осуждено свыше 8800 человек, почти 11 тыс. должностных лиц привлечены к дисциплинарной 
ответственности за нарушение антикоррупционных стандартов. 

«По статистике из 15,5 миллиарда рублей, подлежащих к взысканию по делам о 
коррупции, в прошлом году удалось вернуть только 588 миллионов рублей», — сказал Путин. 

«Люди сталкиваются с коррупцией на местах, с так называемой бытовой коррупцией. В 
общем, работы здесь очень и очень много. И вопрос не в том, чтобы сегодня-завтра добиться 
ярких каких-то побед на этом поприще, наверное, это и сложная задача, может быть даже 
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труднодостижимая, но если мы остановимся — будет хуже, двигаться нужно только 
вперед», — сказал президент. 

Infox.ru 
 
Патрушев: США заинтересованы в распаде Российской Федерации 

Секретарь Совета Безопасности Российской Федерации Николай Патрушев считает, 
что США стремятся максимально ослабить Россию, не исключая любые пути достижения 
этого — даже распад страны. Об этом Патрушев заявил сегодня, 26 января, в интервью 
журналистам, передает «Эхо Москвы». 

По мнению секретаря Совбеза Соединенным Штатам Америки нужно максимально 
ослабить Россию. Не исключается достижение этой цели и путем распада Российской 
Федерации. Это открывает США доступ к богатейшим ресурсам, которыми, по их мнению, 
Россия располагает незаслуженно, считает Патрушев. 
 Руководство США давно обозначило для себя цель — доминирование в мире. Военный 
блок НАТО является одним из инструментов достижения этого доминирования. Руководство 
НАТО следует в русле американской политики. А для нейтрализации чрезмерно 
самостоятельных членов альянса, таких как Франция, Германия и Италия, Вашингтон умело 
использует антироссийскую ориентированность стран восточного фланга 
Североатлантического блока. 
 Россия, в свою очередь, не заинтересована в конфронтации с Западом, заявил 
Патрушев. В основе внешней политики России лежит стремление отстаивания своих 
интересов, но с учетом интересов других стран. «Инициатором нынешнего конфликта 
являются США. Европа же подчиняется их воле», — подчеркнул секретарь Совбеза. 

REGNUM 
 
Иванов поместил чиновников под микроскоп 

Российские чиновники постепенно отказываются от "барских привычек". Они начинают 
понимать, что каждое их действие рассматривается, образно говоря, под микроскопом, 
каждая госзакупка привлекает пристальное внимание. Такое мнение высказал в беседе с 
журналистами глава администрации президента России Сергей Иванов. 

Чиновники высокого уровня в большинстве своем прислушались к совету "не 
барствовать". Они теперь трижды думают прежде, чем разместить заказ на сайте госзакупок. 
И не последнюю роль здесь играет деятельность ОНФ, считает руководитель президентской 
администрации.  

"Я надеюсь, что, по крайней мере частично, прислушались. Потому что, по данным того 
же Народного фронта из регионов, таких вопиющих случаев барствования все-таки 
становится меньше. Хотя они есть, и здесь Народный фронт выполняет очень полезную 
функцию санитаров леса. Пользу это, несомненно, приносит", – сказал Сергей Иванов.  

Комментируя по просьбе журналистов инициативу некоторых депутатов Госдумы о 
запрете на предпринимательскую деятельность для жен и детей госслужащих, Иванов назвал 
ее популистской. По мнению главы президентской администрации, нельзя запрещать людям 
заниматься законным бизнесом, в этой инициативе нет смысла. 

"Любой предпринимательской деятельностью? Я считаю, что это популизм. Просто 
популизм. Как можно и на каком основании запретить родственникам человека заниматься 
законной деятельностью? Предпринимательская деятельность у нас что, априори незаконна? 
Нет", – отметил Иванов.  

Он также подчеркнул, что российские власти готовы прислушиваться к докладам о 
коррупции, которые публикует оппозиция, если в этих документах содержатся конкретные 
имена и факты. 

Дни.ру 
Нарышкин уверен, что скоро россияне снова полетят в Египет 
 Задача по возвращению российских туристов в Египет может быть решена в обозримом 
будущем, сообщил спикер Госдумы Сергей Нарышкин агентству ТАСС по итогам встречи с 
главой Палаты представителей Египта Али Абдель Алем. 
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"Мы действительно подробно обсуждали вопросы возобновления 
туристического потока, российских туристов на курорты Египта, и уверен, что мы в ближайшее 
время сможем эти задачи решить", — заявил Нарышкин. 

Подтверждением намерений российской стороны в области развития туристического 
обмена между странами назвал спикер Государственной Думы принятое в конце 2015 года 
решение правительства РФ об открытии консульства в Хургаде. 

"Российская сторона благодарна руководству Египта за понимание наших глубоких и 
серьезных озабоченностей по вопросам безопасности российских туристов в Египте. Мы 
понимаем, что это было связано с той трагедией, которая произошла в небе над Синаем", — 
сообщил парламентарий. 

Также Нарышкин сообщил о сотрудничестве спецслужб России и Египта в области 
разработки мер обеспечения безопасности туристов. 

В октябре 2015 года самолет А321, принадлежащий авиакомпании "Когалымавиа", во 
время выполнения рейса Шарм-эш-Шейх-Санкт-Петербург потерпел катастрофу через 
полчаса после вылета из аэропорта. Все, кто находился на борту, погибли. Причиной 
авиакатастрофы назван теракт. По данным следствия, взрыв самодельного устройства 
мощностью около 1 килограмма в тротиловом эквиваленте произошел в салоне самолета, 
куда, предположительно, оно было доставлено кем-то из сотрудников наземных служб 
аэропорта. 

После обнародования этой информации Москва приняла решение о временной 
приостановке авиасообщения с Египтом. Также запрет на полеты в Россию был введен и в 
отношении национального перевозчика Арабской республики Египет Egypt Air. 
 
Правительство в антикризисном плане отказалось ограничить зарплаты топ-
менеджеров госкомпаний 

Предварительный проект антикризисного плана правительства на 2016 год составлен, 
в среду его будут обсуждать на совещании у президента Владимира Путина. "Коммерсант" 
ознакомился с промежуточным вариантом документа и рассказывает об одобренных и 
отвергнутых инициативах ведомств: в частности, в правительстве отказались от ограничения 
уровня зарплат топ-менеджмента госкомпаний, а поддержку граждан, взявших валютные 
ипотечные кредиты, готовы обсуждать лишь в декабре.  

О двух совещаниях у Путина, намеченных на среду, сообщают также источники РБК. 
Агентство оценивает общий объем антикризисного плана в 737 млрд рублей.  

 По информации "Коммерсанта", проект плана 25 января министр экономики Алексей 
Улюкаев направил премьер-министру Дмитрию Медведеву. В нем есть предложения семи 
министерств – от Минсельхоза до Минздрава – но пока нет соображений Минфина. Накануне 
Улюкаев обсуждал план на рабочей встрече с президентом Путиным.  

Условно одобренная часть плана включает траты на 500 млрд рублей. Главное 
направление поддержки – регионы и промышленность. Планируется предусмотреть 100 млрд 
руб. на поддержку четырех приоритетных отраслей экономики – автопрома, транспортного 
машиностроения, легкой промышленности и строительства. Кредиты регионам в размере 310 
млрд рублей уже предусмотрены в проекте бюджета. Прочие средства – более 200 млрд 
рублей – должны пойти на поддержку промышленности, в первую очередь машиностроения. 
Как отмечает "Коммерсант", это главное отличие от плана-2015, который свелся в основном к 
докапитализации банковской системы на 800 млрд руб.  

В этом году к бюджетным тратам отношение совсем иное. "Коммерсант" пишет, что 
напрямую инициативы, существенно снижающие доходы бюджета, в план априори не вошли. 
Подавляющее большинство из 96 условно одобренных на уровне Минэкономики пунктов 
плана-2016 формально не требуют прямого бюджетного финансирования. В частности, 
проект плана почти не предполагает действий по снижению налоговой нагрузки.  

Значимых предложений по крупным "структурным реформам" в проекте антикризисного 
плана немного – это кроме приватизации почти исключительно вопросы социальной сферы. В 
документе предлагается летом обсудить варианты индексации пенсий и ограничений выплат 
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пенсий работающим пенсионерам с относительно большим доходом, а осенью – 
вопрос о "возможных сроках, границах и темпах повышения пенсионного возраста".  

"Коммерсант" указывает, что целый ряд инициатив Минтруда был отвергнут: это идея 
прогрессивного подоходного налога на "сверхвысокие" заработки, а также "упорядочивание" 
уровня оплаты топ-менеджмента госкомпаний и госкорпораций.  

При этом правительство готово обсудить поддержку физлиц, имеющих ипотечные 
валютные кредиты и в силу этого "находящихся в трудной жизненной ситуации". Однако 
обсуждение – по плану – намечено лишь на декабрь. 

Newsru 
 
Россия и Запад: компромисс невозможен. Несмотря ни на какое давление, Москва не 
будет менять свою внешнюю политику, выработанную после присоединения Крыма, дал 
понять Сергей Лавров. 

Москва не собирается отказываться от своих внешнеполитических установок, 
выработанных после присоединения Крыма. Такой вывод можно сделать из заявлений главы 
МИД РФ Сергея Лаврова, которые сделал во вторник на пресс-конференции, посвященной 
подведению внешнеполитических итогов года. 

«Наши западные коллеги иногда говорят, что с Россией больше «бизнеса как обычно» не 
будет, и я убежден, что это именно так. В этом мы сходимся с ними», — цитируют Лаврова 
информационные агентства. 

Однако российская сторона подразумевает под этим вовсе не действующие санкции и 
необходимость для Москвы уступить под международным давлением. Напротив, Лавров 
полагает, что это Западу необходимо смириться с новым положением дел, признать 
принадлежность Крыма, роль России как ключевого игрока в международной политике, 
который не стремится доминировать, но должен иметь право вето на любое решение, ну и, 
разумеется, ее влияние на Украине. 

«Больше не будет «бизнеса как обычно», когда нам пытались навязывать 
договоренности, которые учитывают, прежде всего, интересы либо Евросоюза, либо США, и 
убеждали, что это не нанесет ущерба нашим интересам. Эта история закончена», - 
резюмировал российскую позицию Лавров. 

В чем же выражается эта новая роль Москвы, по словам главы МИД? Например, в том, 
что «действия ВКС (военно-космических сил) России - в ответ на обращение сирийского 
руководства - реально помогли переломить ситуацию в стране, помогли обеспечить сужение 
контролируемого террористами пространства». Причем Сергей Лавров не удержался от того, 
чтобы намекнуть и на негативную роль в конфликте Турции, Саудовской Аравии, а может и 
части западных стран. «Прояснилась картина, кто борется с террористами, а кто является их 
пособниками и пытается их использовать в своих эгоистических целях», - сказал он. 

 Лавров также опроверг сообщения западных СМИ о том, что Москва предлагала 
президенту Сирии Башару Асаду уйти в отставку. Что, правда, не отменяет того факта, что 
российская дипломатия явно торгуется с США по этому вопросу. Ведь при этом делать 
предложение самому объекту торга вовсе не обязательно. 

Что касается Украины, в агрессии в отношении которой украинские власти обвиняют 
Москву, то тут Лавров явно хотел бы отвести России роль мудрого учителя. Говоря о 
действующем главе украинского правительства Арсении Яценюке, российский министр 
иностранных дел отметил, что тот в целом не так уж плох, но попал под дурное влияние. При 
этом Лавров, отвечая на вопрос единственного присутствовавшего на пресс-конференции 
украинского журналиста – корреспондента агентства УНИАН, пустился в рассуждения о 
«русском мире», взявшись доказывать, что это «не выдумка, не проект». «Русский мир — это 
объективная реальность, как есть объективная реальность украинского мира, как есть 
реальность армянской диаспоры», - провел Лавров неожиданную параллель. Тем самым он 
явно понизил статус понятия «русский мир», трактуемого часто как претензия на лидерство 
везде, где используется русский язык, всего лишь до обычного взаимодействия России с 
«соотечественниками, живущими за рубежом». 
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Что же касается отношений с европейцами, то тут Москва, если верить 
главе российской дипломатии, никак не стремится подставить своим западным соседям 
подножку, например, усиливая и без того непростой миграционный кризис в ЕС. Правда, 
беженцев, нелегально уехавших в Норвегию с территории РФ, российские власти принимать 
назад не собираются. 

Лавров повторил фактически традиционный уже много лет для российской дипломатии 
тезис о том, что в Москве «заинтересованы в едином, сильном Евросоюзе, с которым 
комфортно работать и в экономике, и по всем другим вопросам». Но министр не мог при этом 
не замечать объективной реальности. А она, с позиции российских властей, состоит в том, 
что ЕС - слабая организация, и России по таким темам, например, как проект газопровода 
«Северный поток-2», проще договариваться не с бюрократами в Брюсселе, а с 
национальными правительствами напрямую. 

В итоге даже заявление о поддержке в целом Евросоюза в устах Сергея Лаврова 
прозвучало так, будто он хотел успокоить «западных партнеров» тем, что развала ЕС Россия 
не добивается, хотя этой ей вполне по силам. 

Росбалт 
 

7. РАЗНОЕ 
 
Целят в Путина — целят в Россию 

По мере того как режим санкций и политической блокады нашей страны выдыхается, 
война западных элит против России приобретает всё более персонализированный характер. 
Не особо уже стесняясь, умеренно безответственные лица и инстанции начали нападки лично 
на Владимира Путина. 

Сперва анекдотическое общественное расследование «британских ученых», которое 
наши оппозиционеры спьяну приняли за государственный суд Великобритании и громко об 
этом кричали едва ли не сутки, заявило, что Владимир Путин probably причастен к 
организации встречи Литвиненко с Полонием. 

Теперь чиновник министерства финансов США — лицо официальное, но достаточно 
безответственное, чтобы не вызвать громкого международного скандала, — Адам Шубин 
заявляет в эфире британского же телеканала Би-Би-Си, что Владимир Путин является 
«олицетворением коррупции». 

Прежде всего, это чушь. Что такое олицетворение коррупции, я сейчас вам расскажу. 
Римский император Веспасиан был отличным правителем, большим жизнелюбом и 

обожал деньги. Это ему принадлежит фраза «Деньги не пахнут». Это он, узнав, что сенат 
хочет выделить изрядную сумму на золотую статую в его честь, попросил лучше выплатить 
ее наличными. 

Еще о нем рассказывают анекдот, как однажды некий взяточник привел к нему 
человека, пообещавшего денег за должность, и представил как «своего брата». Веспасиан 
попросил чиновника на секунду выйти, узнал у просителя, сколько он предложил денег, и сам 
договорился с ним на ту же сумму, минуя посредника. А затем, вызвав чиновника-
коррупционера, император сказал ему: «Иди отсюда, это теперь мой брат». 

Этот император, «олицетворявший коррупцию», разгромил иудейское восстание и взял 
Иерусалим, принял к себе на службу великого еврейского историка Иосифа Флавия и 
построил Колизей. Он умер с еще одной язвительной фразой на устах: «Увы, я, кажется, 
становлюсь богом». А после смерти он был признан одним из лучших римских императоров. 

Британцы и американцы, чьи демократии строились на вековой коррупции с покупкой 
мест в парламенте и должностей, в этом высоком искусстве, право же, ничего не понимают. 

Не буду напоминать, что телеканал Би-Би-Си, с тех пор как вскрылись похождения его 
звезды Джимми Сэвила, является олицетворением педофилии и мог бы насчет 
«олицетворений» помолчать. Тем более бессмысленно требовать у чиновника американского 
минфина доказательств его обвинения — очевидно, это не обвинение, а обычное 
оскорбление, которые американцы, ощущая себя Всемирной империей, навешивают всем 
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неугодным направо и налево, как ярлычки. Когда требуют объясниться, в лучшем случае 
трясут фальшивыми пробирками, как это было перед вторжением в Ирак. 

Наши недрузья не могут работать без методичек. А в методичках у них строго-настрого 
написано, что «режим в России» непременно должен быть «персоналистским и 
коррумпированным» и тогда против него непременно произойдет революция наподобие тех, 
которые превратили арабский восток в кровавую кашу. 

Если назвать режим в России тоталитарным, то это плохо, так как тоталитарный режим 
силен, в СССР он продержался 70 лет, а в Китае и даже маленькой Северной Корее 
существует до сих пор — так просто не сковырнешь. Если назвать его фундаменталистским, 
тоже выходит не здорово: в Иране исламские фундаменталисты верховодят уже 35 лет и 
признаков кончины не подают, а ну как православные фундаменталисты окажутся не хуже. 
Даже диктатура не очень хорошее слово — овеяно своими римскими корнями и представляет 
собой чрезвычайную власть для спасения государства. 

И вот уже готова теория коррумпированных персоналистских режимов, где правит 
всесильный клан первого лица и где всё продается и покупается. Эти режимы непременно 
должны пасть, как в Египте и Ливии, где, как утверждает американский политолог Джек 
Голдстоун в своей книге о революциях, «наблюдалось отчуждение элит, потеря лояльности 
со стороны военных, недовольство населения, вызванное фискальными и экономическими 
проблемами и давлением демографических факторов. Везде широкая коалиция 
оппозиционных сил объединялась вокруг нарратива несправедливости: ненасытные 
правящие кланы плохо обращаются со своим страдающим народом». 

И вот американцы вкладывают огромные усилия и средства в «редизайн» имиджа 
российской власти и направлений его оппозиционной критики. Всевозможные фонды борьбы 
с коррупцией, сотни внутрироссийских и западных экспертов дудят в одну дуду о 
ненасытности образовавшегося вокруг Путина правящего клана. Мифологемы 
«коррумпированный ближний круг», «жулики и воры» начали целенаправленно 
использоваться в описании нашего политического пространства с 2009–2010 годов усилиями 
Алексея Навального. 

Американский импорт полностью вытеснил прежний критический словарь оппозиции 
1990-х, описывавший официальную политику как антисоциальную и антинациональную. 
Место обсуждения масштабных общественных проблем занимают жидкие коричневые 
струйки компромата. Коллапс здравоохранения или падение качества образования, массовые 
социальные проблемы, конечно, более чувствительны для российского общества, но не 
годятся для конструирования запускающей революцию «черной легенды», которая должна 
носить характер персонального неприятия властителей публикой. 

Разумеется, для общества в целом такая подмена оппозиционного дискурса является 
крупной потерей. Вместо борьбы с отрицательными общественными явлениями начинается 
борьба с персоналиями, замена которых обычно порождает лишь новый виток коррупции. 

Но США в их системе имперского управления миром только этого и надо. Обвинения в 
коррупции нужны для того, чтобы запугать элиту той или иной страны, в данном случае — 
России. Предполагается, что испугавшиеся обвинений в коррупции элитарии обменяют свое 
спасение и спасение своих активов на «выдачу головой» своего лидера. Народ, что 
интересно, в этом революционном сценарии рассматривается исключительно как бутафория, 
на площадях проклинающая «жирующих тварей» и требующая «справедливости». 

Проблема этого американского хитрого плана в том, что за прошедшие годы наш народ 
прошел кое-какую политическую школу. Мы научились не верить своему начальству и своей 
оппозиции, но в еще большей степени — чужому начальству и завозной оппозиции. 

Если вас так возмущает российская коррупция и вы хотите освободить от нее Россию, 
то почему ваша борьба с нею прямо пропорциональна той настойчивости, с которой власть в 
России защищает национальные интересы? 

Почему визг о «коррупции» стал совершенно невыносим именно после того, как Путин 
вернул России Крым, ценность которого многократно превышает всё то, что даже 
теоретически могли бы украсть все имеющиеся в стране коррупционеры? 
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Почему «коррумпированный режим» с напором ледокола въехал в самую толщу 
санкций, введенных за шаги, ломающие всю западную геополитическую игру? Странные 
«коррупционеры», не находите? 

Спору нет, мы не без оснований можем предполагать, что часть российских элит 
хотела бы «соскочить» с противостояния с Западом и добиться снятия санкций любой ценой, 
в том числе и ценой позорных внешнеполитических уступок. 

Но в том, что президент Путин к числу этих уступчивых людей не относится, убедились, 
кажется, все, включая сочинителей самых хитроумных гипотез о том, как именно Россия 
«сдаст Донбасс». Вместо сдачи из слов президента прозвучало заявление о 
несправедливости передачи Донбасса Украине в рамках «ленинской национальной 
политики». 

Сегодня народ России твердо понимает две вещи. 
Во-первых, нужно пережить трудные времена, которые устроили нам как раз заморские 

«борцы с коррупцией», свято верящие, что мы сидим обоими ягодицами на нефтяной игле и 
что в России все настолько продажны, что при первых же признаках оскудения денежного 
потока побегут сдаваться и сдавать. Если мы не поддадимся истерии про «всю систему 
ломать надо» и не позволим в третий раз разрушить наше государство, как уже позволили в 
1917-м и 1991-м, то и с коррупцией мы в итоге справимся. Как справилась с коррупцией 
Англия, где та зашкаливала во времена премьера Уолпола. Как справились с коррупцией 
США, где та была невообразима в президентство генерала Гранта. Ну а если разрушим себя 
снова, то просто посадим себе на шею очередную свору мерзавцев. 

Во-вторых, услышав то, как и за что Владимир Путин критикует Владимира Ульянова 
(Ленина), я абсолютно уверился в том, что если мы не допустим «депутинизации», то за 
ближайшее десятилетие Путин решит-таки те фундаментальные проблемы с единством 
России, которые достались ей в наследство от Ленина по внешним и внутренним границам. И 
проблему кражи чисто русских территорий соседями, и проблему криптосепаратизма внутри 
России. 

Это — великая историческая задача, которую Россия требует разрешить от Путина. Мы 
видим, что он начал ее в последние годы решать. Именно это вызывает бешенство у наших 
внешних врагов. 

«Известия» 
8. Курс валют 

По данным ЦБ РФ курс валют с 27.01.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 81, 84 ▲ 4, 04 

EUR 88, 89 ▲ 4, 73 

9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 


